

BALONCESTO

El CB Alpicat, inscrito en la Copa Catalunya de la Federació Catalana

La Copa Catalunya, la competición de máximo nivel organizada por la Federació Catalana de Bàsquet (FCBQ) será presentada oficialmente el próximo 2 de septiembre, pero entre sus participantes figura el CB Alpicat A, según un comunicado remitido ayer por el ente federativo catalán.

La competición de máximo nivel en categoría sénior de la Federació, después de las Regal Lligues Nacional Catalanes, contará con un total de 52 equipos, de los cuales 32 son masculinos y 20 femeninos. Todos estos equipos se presentarán en un acto privado de nueva creación de la Federació Catalana en el que se quiere destacar la importancia de esta competición tanto para el Bàsquet Català como para el territorio.